

Boletín Número 225
Toluca, México, a 14 de noviembre 2016.

IMPARTE IEEM CURSO DE FORTALECIMIENTO A VOCALES DISTRITALES

- Tendrá una duración de 23 horas, abordando temas 100% prácticos con técnicas para el aprendizaje colaborativo y participativo.

Con la idea de fortalecer y actualizar los conocimientos y habilidades para mejorar su desempeño, así como facilitar y fortalecer la comunicación con las diferentes áreas, el Instituto Electoral del Estado de México inició el Curso de Fortalecimiento dirigido a los vocales distritales designados para el Proceso Electoral de Gobernador 2016-2017, en el que se les dotará de conocimientos específicos y actualizados de los programas y políticas generales del IEEM.

El Curso se impartirá durante tres días y tendrá una duración de 23 horas, en el que se abordarán temas 100% prácticos incorporando técnicas para el aprendizaje colaborativo y participativo. Será impartido por Consejeros Electorales, Directores y Titulares de las áreas del Instituto, con la finalidad de hacer homogéneos los conocimientos relativos a las funciones y atribuciones de los órganos centrales y su relación con las 45 Juntas Distritales.

El Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, dio la bienvenida, y señaló que una vez que se han instalado debidamente las Juntas Distritales, está en el ámbito de sus competencias, la organización del Proceso Electoral para elegir Gobernador o Gobernadora en la entidad el próximo 4 de junio, por lo que tienen la alta responsabilidad de llevarlo por buen cauce, esperando estén a la altura y cubran las expectativas que el Consejo General del IEEM ha depositado en ellos.

Agregó que deben ser conscientes de la nueva etapa que ahora vive el IEEM como parte del sistema nacional electoral, donde las relaciones de coordinación con el Instituto Nacional Electoral son fundamentales. Señaló que para lograr interactuar con armonía se requiere de personas sensatas, prudentes y ecuánimes, que acompañen cada una de sus decisiones con estricto apego a la normatividad que en materia electoral nos rige, esperando lograr frutos exitosos el 4 de junio, para alejar de toda sospecha el resultado que se registre.

Acompañado por el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, correspondió al Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, hacer la declaratoria inaugural, contando con la presencia del cuerpo directivo del IEEM, así como de los representantes de los partidos políticos, a quienes agradeció su asistencia a este acto protocolario, y destacó que el Curso tiene el propósito de brindar herramientas para que desarrollen con mayor eficiencia sus responsabilidades al frente de los órganos desconcentrados.

Indicó que van a conocer un marco normativo novedoso, nuevos escenarios que se van a generar con el voto de los mexicanos en el extranjero y la figura de candidatos independientes, así como el conteo rápido.

El Curso de Fortalecimiento es coordinado por la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral del IEEM, y forma parte de la etapa de Capacitación definida en los Lineamientos para la Designación de Vocales de las Juntas Distritales del Proceso Electoral 2016-2017, en el que se abordarán temas relacionados con la distritación, la Jornada Electoral, la sesión de cómputo, la candidatura independiente, las precampañas y las campañas electorales, entre otros temas.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social